



Société Inégaux face à la vieillesse

Entre 1990 et 2015, l'espérance de vie en Suisse est passée de 78 à 82 ans chez les hommes et de 83 à 86 ans chez les femmes, selon une étude de l'Université de Genève. Le nombre d'années vécues en bonne santé a augmenté de respectivement 4,5 et 3 années. Les universitaires vivent plus longtemps et en meilleure santé que les personnes au bénéfice d'une formation obligatoire. Le nombre d'années en mauvaise santé stagne chez les plus éduqués, mais il est passé de trois en 1990 à six en 2015 chez ceux qui ont bénéficié d'une formation de base. **ATS**